

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITOR

Iván Hernández Benítez

COEDITORA DE FOTOGRAFÍA

Aída Moya Ruelas

COEDITORA GRÁFICA

Melina Esquivel Trasfi

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Adela Celorio

Angélica López Gándara

Antonio Álvarez Mesta

Cecilia Lavalle

Fabio Pérez Vázquez

Fidencio Treviño / Gaby Vargas

Marcela Pámanes

Minerva Turriza

Saúl Rodríguez / Saúl Rosales

Sergio Sarmiento

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: BBC

Las guerras de aniquilación no son algo con lo que el género humano esté poco familiarizado. La “solución final” de los nazis tiene precedentes a lo largo de la historia. La guerra de Troya, por ejemplo, no fue sino una guerra de exterminio que, en su célebre hoguera, acabó de una vez y para siempre con una cotidianidad, una comunidad, una forma de percibir el mundo. Entre la coalición de príncipes aqueos y los nacionalsocialistas hay más botones de muestra para nutrir el expediente del genocidio: el de los cátares en el siglo XIII, por ejemplo.

En los casos digamos normales, un ejército luchaba contra otro durante un tiempo tan largo como lo permitieran las fuentes de recursos, la habilidad de los mandos, los errores propios y los ajenos, factores así. Una vez vencida la resistencia, el victorioso procedía a eliminar cualquier posibilidad de que el pueblo enemigo resurgiera.

Las bombas atómicas que Estados Unidos lanzó contra Japón en la Segunda Guerra Mundial cambiaron todo eso. Lo que antes se conseguía a lo largo de semanas,

meses, incluso años de asedio y destrucción sistemática, se consiguió en unos cuantos segundos. Luego vino la carrera armamentista, entre la Unión Americana y la Unión Soviética, tal emparejamiento dio lugar a situaciones de alto riesgo como la crisis de misiles en Cuba.

Hoy día, rusos y estadounidenses conservan, por mucho, los inventarios de armamento nuclear más nutridos: más de 13 mil ojivas entre ambos. El tercer lugar, Francia, suma tres centenas.

Corea del Norte, un jugador reciente de los ensayos nucleares tiene apenas una decena de ojivas y las ha utilizado para promover acuerdos internacionales que garanticen la estabilidad en su territorio.

En esta edición de *Siglo* nuevo invitamos a nuestros lectores a conocer un poco más sobre el club de las naciones que pueden pulsar el botón rojo y liberar una hecatombe instantánea.

Como siempre, agradecemos su preferencia y les pedimos que nos hagan llegar sus comentarios y sugerencias a través de las redes sociales de la revista.